

viernes, 16 de octubre de 2020

ENTREGA DE MASCARILLAS

El Ayuntamiento de Galaroza hace entrega de mascarillas al C.E.I.P. Hermanos Arellano para todos sus estudiantes.



[p://www.galaroza.es/export/sites/galaroza/es/.galleries/imagenes-noticias/Noticias-2020/mascarillas-cole.jpg](http://www.galaroza.es/export/sites/galaroza/es/.galleries/imagenes-noticias/Noticias-2020/mascarillas-cole.jpg)

Esta semana se ha realizado la primera entrega de mascarillas al colegio de nuestra localidad. Se irán entregando cada diez días de la misma manera.

Para los demás estudiantes de institutos, universidades, etc, que se encuentran viviendo en Galaroza pueden pasar por el ayuntamiento a solicitarlas y les serán entregadas de igual manera.

Con la responsabilidad y esfuerzo de todos/as, estamos seguros que podemos seguir haciendo frente a esta situación.

Como siempre, os recordamos lo importante que es que sigamos cumpliendo todas las medidas preventivas como hasta ahora.